
 

 

 

 

 

 

   

     

 

 

   

 

    

    

 

 

    

  

 

 

   

     

  

 

    

 

  

 

   

    

 

  

  
                        

                           
                           
                           
                             

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP stellen zur 

Bezirksvertretungssitzung am 28.09.2022 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage: Folgeanfrage S 1443011/22 (Livestream aus 

der Bezirksvertretung – Aktuelle Zuschauerzahlen) 

1) Bitte um Übermittlung der Zugriffszahlen auf das Livestream-Angebote der 

Penzinger Bezirksvertretung zu den Zeiten, an denen ein Livestream einer 

Bezirksvertretungssitzung stattgefunden hat – heruntergebrochen auf die einzelnen 

Bezirksvertretungssitzungen 

2) Wie setzen sich die in der Anfragebeantwortung um 29. August 2022 (1812, GGI 

1501385/22) genannten 10.543,50 Euro Kosten für die sechs Live-Übertragungen 

konkret zusammen? 

3) Bitte um Beantwortung der von Ihnen nicht beantworteten Fragen: 

a) Gab es Feedback von Bürgerinnen und Bürgern zum Livestream? 

i) Wenn ja, was war das Feedback im Detail? 

4) In der Anfragebeantwortung 29. August 2022 wurde behauptet, dass eine konkrete 

Anzahl der Zuschauerinnen und Zuschauer der Livestream Angebote der Stadt 

nicht erfasst werden. Auch Ein- und Ausschaltzeiten bzw. Verweildauern können 

nicht analysiert werden. 

a) Wie kommt es dann, dass die Statistik für die Livestreamzugriffe des Jahrs 2020 

eine durchschnittliche Sehdauer – wie in der von der ÖVP gestellten Anfrage 

explizit nachgefragt, enthält? 

i) Die Statistik für die Livestreamzugriffe im Jahr 2020. 

Datum Bezirk Zugriffe Durschnittliche Sehdauer 
26.02.2020 1140 1862 00:03:32 
25.06.2020 1140 3359 00:04:14 
29.09.2020 1140 2374 00:03:46 
18.11.2020 1140 1031 00:05:48 



 

 

                
 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

14.12.2020        1140      3381 00:03:40 

b) Warum ist eine Bereitstellung dieser Daten nicht mehr möglich? 

Begründung: 

Bürgerinteresse und eine nicht vollständige Antwort von Seiten der Stadt und des 

Bezirks. 

Sebastian Mühlbauer, MA BA BA 

Bezirksrat 

Andrea Grabner, BA 

Bezirksrätin 


